

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Ampelsynchronisierung Marxergasse

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 28.09.2023 folgenden

Antrag

Die Stadträtin für Mobilität Mag. Ulli Sima wird ersucht, sich bei der MA 34 dafür einzusetzen, dass die Ampel beim Übergang vom Ausgang des Einkaufszentrums Wien-Mitte zum Justizzentrum in der Marxergasse mit den Ampeln in der Marxergasse an den Kreuzungen mit der Invalidenstraße und der Gigergasse synchronisiert wird.

Begründung

Die Ampeln an den Kreuzungen der Marxergasse mit der Invalidenstraße und der Gigergasse sind Überkopfampeln in der Mitte der Straße, die beim Übergang zwischen Einkaufs- und Justizzentrum sind am Straßenrand angebracht.

Autofahrer sehen die übernächste Ampel, die überkopf hängt, wenn sie von der einen oder anderen Kreuzung kommen und übersehen die Ampeln an der Straßenseite, sodass es laut Berichten von Passanten, die dort regelmäßig unterwegs sind, schon öfter vorgekommen ist, dass Fußgänger bei diesem Übergang erst im letzten Moment selbst ausweichen konnten oder die Autos angehalten haben. Dieses Sicherheitsmanko sollte so rasch wie möglich beseitigt werden.

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner